

Médico forense principal, Francisco J. Diaz, MD, FACP

El Dr. Francisco J. Diaz recibió su título de médico en la República Dominicana, su país natal. Después de graduarse, el Dr. Diaz se formó en Anatomía Patológica en el centro médico Conemaugh Memorial, en Johnstown, Pensilvania/Universidad de Temple. En el año 2000, el Dr. Diaz aceptó una beca posdoctoral en Patología Forense en la Oficina del Médico Forense Principal (OCME) de Filadelfia, Pensilvania, en afiliación con la Universidad Hahnemann (ahora llamada Universidad Drexel).

Tras completar la beca en Patología Forense, el Dr. Diaz se unió a la Oficina del Médico Forense Principal del condado de Wayne, Michigan, como médico forense auxiliar. En enero de 2012, en afiliación con la Oficina del Médico Forense del condado de Wayne, el Dr. Diaz obtuvo el cargo de profesor adjunto en el Departamento de Patología de la Universidad de Michigan. El Dr. Diaz ejerció como médico forense en Michigan durante 16 años.

El Dr. Diaz efectuó más de 8,500 autopsias durante su trayectoria y testificó cientos de veces en tribunales de circuito, de distrito y federales. También realizó numerosas declaraciones en procesos civiles. El Dr. Diaz es coautor de la quinta edición de *Spitz and Fisher's Medicolegal Investigation of Death* (Spitz y Fisher. Investigación medicolegal de la muerte).

El Dr. Diaz también es coautor de 35 presentaciones, resúmenes y artículos con revisión externa, y en numerosas ocasiones disertó en conferencias regionales, nacionales e internacionales. Cuenta con certificaciones en Anatomía Patológica y en Patología Forense. Es miembro del Colegio de Patólogos de los Estados Unidos (CAP), de la Asociación Nacional de Médicos Forenses (NAME) y de la Sociedad Estadounidense de Anatomía Patológica (ASCP).

También es miembro de la junta directiva y presidente del comité de asuntos gubernamentales de la NAME.

Después de unirse a la OCME del Distrito de Columbia, el Dr. Diaz pasó a integrar el cuerpo docente de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la Universidad George Washington, donde obtuvo el cargo de profesor adjunto.

El Dr. Díaz disfruta de leer y viajar cuando está fuera de la oficina.

Médica forense principal adjunta, Sasha Breland, MD

La Dra. Sasha Breland es oriunda de Nueva Jersey. Completó un programa de 8 años y, en 2004, recibió una doble titulación en Ciencias y en Medicina (B. S. y M. D.) por parte de la Universidad Estatal de Montclair. En 2009 obtuvo el doctorado en Medicina en la Universidad de Medicina y Odontología de Nueva Jersey, UMDNJ (actualmente, Escuela de Medicina de Nueva Jersey, NJMS). Permaneció en esa institución y cumplió la residencia en Anatomía Patológica y Medicina de Laboratorio en 2014.

Durante su estancia en la UMDNJ-NJMS, la Dra. Breland se desempeñó como jefa de Residentes de Anatomía Patológica y Medicina de Laboratorio. Después de la residencia, la Dra. Breland completó una beca posdoctoral en Patología Forense en el Instituto de Ciencias Forenses del Condado de Harris (Houston, Texas) en 2015. Cuenta con una certificación en Anatomía Patológica y en Patología Forense.

Desde julio de 2015, la Dra. Breland se desempeña como médica forense adjunta en la Oficina del Médico Forense Principal del D. C. y, recientemente, fue nombrada médica forense principal adjunta. Además, en la actualidad, es miembro del Comité Examinador de Víctimas Fatales de Violencia Doméstica del Distrito de Columbia. Entre sus intereses profesionales se encuentran las muertes de personas detenidas, tema sobre el que dio conferencias varias veces, tanto en el ámbito nacional como en el internacional.

Durante su tiempo libre, a la Dra. Breland le gusta viajar y pasar tiempo con sus familiares y amigos.

Jefa de personal, Beverly Fields, Esq.

Beverly Ann Fields se graduó del colegio Academy of the Holy Cross con el título de *Salutatorian* de la clase de 1983. Más tarde, Fields asistió a la Universidad de Howard y, en 1989, obtuvo una titulación en Ciencias (B. S.) con especialización en Ingeniería Mecánica. Luego realizó una pasantía como asistente de director y subdirector en la dirección de Ingeniería de la Fundación Nacional de Ciencias.

En el otoño de 1989, Fields comenzó a trabajar como ingeniera mecánica en el área de sistemas navales en Booz Allen Hamilton, una consultora en ingeniería. Allí fue responsable de la consultoría sobre el silenciamiento y la calificación de impacto del submarino TRIDENT para el Comando Naval de Sistemas Marítimos.

En 1991, Fields ingresó a la Facultad de Derecho de la Universidad de Howard, donde fue miembro del programa Howard Law Journal, del equipo Moot Court y de la fraternidad internacional Phi Alpha Delta. Graduada *cum laude* en 1994, la nombraron socia del bufete de abogados Dewey Ballantine, donde ejerció en el área de energía de la empresa durante dos años y medio. Es miembro del Colegio de Abogados del Distrito de Columbia y del Estado de Maryland.

Desde marzo de 1997 y durante ocho años, Fields se desempeñó en el distrito de Capitoll Hill, primero como auxiliar legislativa y, luego, como directora legislativa y jefa de personal. Trabajó para tres miembros del Congreso de los Estados Unidos en los comités de Supervisión y Reforma; Ciencia, Espacio y Tecnología; Transporte e Infraestructura; y Educación y Trabajo.

En 2004, Fields fue designada jefa de personal de la Oficina del Médico Forense Principal del Distrito de Columbia, donde se encarga de la administración de la agencia, incluidas las áreas de presupuesto; contratación y adquisiciones; administración de flotas e instalaciones; asuntos legislativos y jurídicos; gestión de riesgos; gestión laboral y recursos humanos; y planificación de respuesta ante emergencias. Actualmente se desempeña como directora de Información Pública.

Además de lo anterior, Fields ofició de conferencista y tuvo varias apariciones en televisión por cable sobre el funcionamiento del Congreso y políticas públicas. Asimismo, produjo un programa de televisión por cable, del que también fue coconductora. A lo largo de su trayectoria, Fields recibió varios reconocimientos, incluido el nombramiento como una de las treinta becarias que participaron del programa de becas John C. Stennis del 108.º Congreso de los Estados Unidos. También completó con éxito las pruebas y es miembro de la Asociación Nacional de Parlamentarios (NAP). Asimismo, es profesora de la Escuela de Posgrado USDA desde hace ocho años.

Asesor general, Rodney Adams, Esq.

Al convertirse en asesor general de la OCME, Rodney K. Adams dio un cierre a su trayectoria profesional. Después de un semestre de estudios de posgrado en Ciencias Forenses en la Universidad George Washington, Adams obtuvo una titulación en Derecho (LL. M.) con especialización en Medicina Forense como becario de Rotary International en la Facultad de Derecho de la Universidad de Glasgow (Escocia). Asimismo, dos años después, la Facultad de Derecho de la Universidad de Illinois le otorgó el título de *Juris Doctor*.

Tras graduarse de la facultad de Derecho, Adams se unió a un importante bufete de abogados que representa a la mayoría de los centros médicos académicos del área de Chicago. Pronto fue reconocido debido a su experiencia en el asesoramiento y la defensa de proveedores de servicios sanitarios en asuntos relacionados con la atención a pacientes y otros problemas propios de la industria de la salud. Después de seis años, Adams se trasladó para ejercer en Richmond, Virginia, y contribuyó a que un pequeño bufete de abogados pasara de tener menos de treinta a más de trescientos abogados en veintidós oficinas de todo el país. Llevó más de setenta y cinco importantes casos al veredicto del jurado, y la revista *Best Lawyers* lo nombró Abogado del Año (Negligencia médica, parte demandada) de los Estados Unidos.

Adams está certificado por la Junta Estadounidense de Abogados Litigantes (ABOTA) y apareció en los listados Best Lawyers in America, Benchmark Litigation y Martindale-Hubbell AV Peer Review Rating, entre otros. Es miembro del Colegio de Abogados del Distrito de Columbia y del de Virginia, y está retirado del Colegio de Abogados del Estado de Illinois.

A modo de cierre de una trayectoria de más de treinta años en la práctica privada del derecho sanitario, en 2018 Adams aceptó un nombramiento conjunto de dos años en la Facultad de Derecho de la Universidad de Richmond y en el Departamento de Administración de la Salud de la Universidad de la Mancomunidad de Virginia para dar clases sobre ética médica, leyes de salud mental y de salud corporativa, y políticas sanitarias. Los estudiantes de posgrado de las maestrías en Administración de la Salud (MHA) y en Ciencias de la Administración de la Salud (MSHA) lo honraron con premios a la enseñanza. Desde 2015, Adams está a cargo de una práctica profesional de juicios por negligencia médica en la Facultad de Derecho de la Universidad William & Mary, en la que médicos y cirujanos desempeñan un papel esencial en juicios celebrados ante un juez y un jurado. También fue docente de programas de intercambio sobre ética médica internacional para estudiantes de grado de la universidad William & Mary. En el marco de su actividad docente, visitó China, Sudáfrica y la República de Mauricio.

Adams es orador frecuente de conferencias nacionales sobre medicina y derecho, además de autor de varios libros y capítulos de libros.

Jefa de Toxicología, Samantha Tolliver Ph. D.

Samantha S. Tolliver, Ph. D., es la jefa de Toxicología de la Oficina del Médico Forense Principal de Washington, D. C. (OCME del D. C.). Anteriormente, se desempeñó como jefa adjunta de Toxicología en la OCME del D. C., donde es empleada desde 2014.

Sus quince años de trayectoria como toxicóloga incluyen exámenes *post mortem*; pruebas de alcohol o drogas en sangre para conductores; análisis en casos de delitos relacionados con el consumo de drogas; exámenes de profilaxis previa y posterior a la exposición; y pruebas de consumo de drogas en el trabajo. Su historial de testimonios abarca tanto el derecho civil (derecho de familia) como el penal en los estados de Texas y Massachusetts, así como en el Distrito de Columbia.

La Dra. Tolliver obtuvo una titulación en Ciencias (B. S.) con especialización en Química en la Universidad Estatal de Virginia Occidental. Completó una maestría en Ciencias Forenses y un doctorado en Química en la Universidad Internacional de Florida.

Cuenta con una certificación en Toxicología por parte del Registro Nacional de Químicos Certificados. La Dra. Tolliver ha realizado presentaciones científicas en la Asociación de la Industria de Pruebas de Detección de Drogas y Alcohol (DATIA), la Academia Estadounidense de Científicos Forenses (AAFS) y la Sociedad de Toxicólogos Forenses (SOFT). La Dra. Tolliver es miembro activo de la SOFT y de la AAFS.